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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0091/2021  

Einwohneranfrage 

Frau R. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Tierheim 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf Nachfrage wurde ich in einer schriftliche Mitteilung der Stadtverwaltung vom 10.08.2021 
darüber informiert, dass die Stadt mit der Neubesetzung der Stelle des Tierheimleiters diese nicht 
mehr finanzieren wird. Es liegt somit die Befürchtung nahe, dass der Verein mit ca. 70 Mitgliedern 
das Tierheim aus eigener Kraft nicht mehr finanzieren kann und es zu einer Auflösung der wichtigen 
Einrichtung kommen wird.  
 
II. Fragestellung 
 

1. Ist diese Information richtig, dass die oben genannte Stelle nicht mehr von der Stadt finanziert 
wird/werden soll? 

2. Wenn ja, welche Gründe kann Frau Wolf, Oberbürgermeisterin, nennen, dass so verfahren 
werden soll? 

3. In welchem finanziellen Umfang ist eine Beteiligung der Stadt an den Personal- und 
Verwaltungskosten künftig geplant?  
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